

Paris, le 21 novembre 2007

## **Communiqué de presse**

### **Venez découvrir les métiers du ministère de la Justice et dialoguer avec ses professionnels au Salon de l'Education**

Parc des expositions « Paris Expo », Hall 7/3-Stand ADM 27

Porte de Versailles - 75015 Paris

**du jeudi 22 au dimanche 25 novembre 2007, de 9h30 à 18h00**

Durant quatre jours, l'Institution judiciaire accueille et informe sur la diversité de ses métiers, les possibilités d'emplois et les parcours professionnels.

Cette année, le ministère de la Justice diffusera au cœur de son nouvel espace vidéothèque les 11 films de sa campagne métiers « *La Justice en clair, une mission à visage humain* », pour donner la parole à ceux qui rendent la Justice au nom des citoyens, concourent au suivi et à la réinsertion des détenus ou à la protection des mineurs en difficulté.

Ces femmes et ces hommes de Justice livrent leur regard de professionnels sur l'exercice quotidien de leurs fonctions, le sens de leur mission et la dimension humaine de leur métier : magistrat (substitut du procureur, juge des enfants, juge aux affaires familiales, juge d'instance, juge d'instruction, juge de l'application des peines), greffier et juge de proximité, personnel de l'administration pénitentiaire (directeur des services pénitentiaires et conseiller d'insertion et de probation) et de la protection judiciaire de la jeunesse (éditeur).

**Des acteurs de la justice** seront également présents pour répondre à toutes les questions sur **les modalités de recrutement, les formations, les missions, les statuts, les rémunérations, les évolutions de carrière...**

Des documents d'information seront mis à la disposition du public et, notamment un guide présentant à la fois les métiers du ministère de la Justice et les professions juridiques.

Cette rencontre avec le public s'inscrit dans le cadre des nombreuses actions de la Chancellerie pour rapprocher les citoyens de leur Justice en faisant mieux connaître et mieux comprendre son fonctionnement et les missions de ses acteurs, et pour renforcer les moyens humains au service d'une Justice plus rapide et plus efficace.

Avec plus de 530 000 visiteurs, le Salon de l'Education est devenu en neuf ans le rendez-vous incontournable des acteurs de l'éducation (enseignants, formateurs, chefs d'établissements, élus, chefs d'entreprises...) et des usagers du système éducatif (élèves, étudiants, parents d'élèves).